



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

investissements

Question écrite n° 8650

Texte de la question

M. Nicolas Dhuicq attire l'attention de M. le ministre du redressement productif sur la création d'un fond franco-qatari destiné à financer la création d'entreprises ou projet exclusivement dans les banlieues. En effet, le Qatar investit depuis quelques années en France dans le secteur de l'économie française (Vinci, Veolia, Lagardère, Total) du luxe (LVMH) et du sport (PSG) par le biais de son fonds " Qatar *investment authority*". L'annonce en septembre 2012 de nouveaux investissements dans les banlieues nous interroge sur la légitimité d'un investissement d'argent privé dans des projets qui relèvent de politiques publiques. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui préciser ses intentions sur cette question.

Données clés

Auteur : [M. Nicolas Dhuicq](#)

Circonscription : Aube (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 8650

Rubrique : Politique économique

Ministère interrogé : Redressement productif

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [30 octobre 2012](#), page 6077

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)